

1. Renntag 2016



Nachdem das traditionelle **Dreikönigs-Rennen** Anfang Januar dieses Jahres zunächst Schnee und Eis und eine Woche später der mangelnden Beteiligung zum Opfer gefallen war, starteten vergangenen Sonntag lediglich drei Fahrer mit ihren Rennkarts in den **Brookmerland-Cup 2016**. Die übrigen waren beruflich verhindert oder setzten wegen der ungemütlichen Witterung ihr Streichergebnis fest.

So zogen Jakob Weets, Markus Wagner und Manfred Viertel etwas verloren ihre Runden über die regennasse Betonpiste.

Während Viertel mit den Verhältnissen nicht so ganz zurecht kam und in beiden Läufen etwas zurück fiel, beeindruckte Wagner vor allem im zweiten Lauf trotz eines schleichenden Plattfußes mit einer tollen Jagd auf Weets.



Trotz eines Ausritts in die Wiese neben der langen Geraden behielt er die Nase vor Viertel und konnte bis ins Ziel an Weets dran bleiben, der ein fehlerfreies Rennen ablieferte.

24.01.2016	Zeit	Startpl.	Platz	Bestzeit	Punkte	Platz	Bestzeit	Punkte	Punkte	Platz
Jakob Weets	40,82	1	1	40,23	10	1	39,97	10	20	1
Markus Wagner	41,12	2	2	40,43	8	2	40,03	8	16	2
Manfred Viertel	41,15	3	3	40,69	6	3	40,67	8	12	3

